



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE
CHANDUY**

ACTA N° 018-2023

SESION ORDINARIA DEL MES DE DICIEMBRE

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los veintinueve días del mes de diciembre del 2023 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Lcdo. Henry Rodríguez Flores – Presidente, Tnlga. Carmen Asencio Torres - Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Esteban Yépez Villalva, Sr. Miguel Asencio Villón, Ing. Hamilton Villón José y la Ing. María Chila Rodríguez – Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

1. Instalación de la asamblea.
2. Lectura y aprobación del Acta anterior.
3. Informe del Presidente
4. Informe de Vocales
5. Ingreso del SPACUS
6. Varios y resoluciones
7. Clausura de la asamblea.

El día viernes 29 de diciembre del 2023 siendo las 09H48 se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Lcdo. Henry Rodríguez Flores - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Buenos días compañeros vocales, muchas gracias una vez más por asistir a esta sesión.

En este mes estuvimos realizando varias gestiones a favor de la comunidad entre ellas la donación de sillas y mesas en la Comuna San Rafael que fue gestión del cabildo comunal, también en la sesión solemne de Engunga por celebrar 86 años de aniversario institucional.

En los 9 Centros de Desarrollo Infantil de la Parroquia Chanduy se realizó la entrega de juguetes a los niños que se beneficia de esta institución, además se realizó la integración

*El Encanto
Del Sur*



navideña de los proyectos sociales, celebramos el día de las personas con discapacidad con un programa ameno donde se compartió muchos momentos de felicidad y tuvimos la integración navideña con los colaboradores del GAD Chanduy.

Se realizó la encendida del árbol de navidad de la Parroquia Chanduy, donde también fue participe Sociedad Obrera Democrática Chanduy y el Grupo Nueva Semilla, hubo varias intervenciones, concursos, repartición de chocolate, entre otros. Gracias a la gestión de las empresas privadas se entregó juguetes a la comunidad,

Se realizó la entrega del sistema de cámaras comunitarias en la Comuna Manantial de Chanduy, las cuales se ubicaron en 25 puntos estratégicos con el fin de salvaguardar la integridad de las habitantes.

Se dará inicio a los trabajos de mantenimiento, luminarias, reubicación de letras corpóreas y colocación de césped sintético en el parque de la Comuna El Real.

Recibí varias visitas de los estudiantes de la Universidad Estatal Península de Santa Elena, donde mantuvimos un diálogo acerca de las gestiones que estamos realizando en la institución.

También recibí a los diferentes dirigentes de las compañías del sector pesquero de la Parroquia Chanduy donde me expusieron sus propuestas y a su vez solicitaron el aporte del gobierno parroquial.

Referente al PDYOT existe como 5 propuestas que han llegado al gobierno parroquial, las cuales debemos analizar cuál es la mejor alternativa.

4.- INFORME DE VOCALES

TNLGA. KATIUSKA ASENCIO

Buenos días compañeros, referente a las actividades que he realizado en este mes.

Brindé mi aporte en representación de la institución y de manera personal apoyando al deporte de la Unidad Educativa José Luis Tamayo de la Comuna El Real, también estuvimos presente en la encendida del Árbol de Navidad de la Cabecera Parroquial.

Hice presencia en las asociaciones que tenemos en nuestra parroquia, también estuve en las actividades desarrolladas de los proyectos sociales tanto de la institución como internas.

Fui participe de la sesión solemne por los 25 años que celebró la empresa pública Aguapen donde pude observar cual ha sido ese camino de construcción hasta el presente, así mismo nos dieron a conocer las proyecciones que tienen para el año 2024 y se



considera una vez más poder intervenir con el sistema de aguas lluvias y el alcantarillado en la ruralidad.

Me reuní con los representantes del Fondo Ítalo Ecuatoriano que llegaron a Zapotal.

Un año más pude llevar acabo el agasajo de los adultos mayores de la Comuna San Rafael, esto voy realizando desde hace 10 años y lo seguiré realizando hasta cuando Dios me preste vida, ayudé a Sociedad Obrera Democrática, también al Barrio Rosales Santos, entre otras instituciones, barrios, comunidades, para agregar tengo un grupo de amigos donde realizamos labor social y este año escogimos la Comuna Sucre. Fuimos responsables de la entrega de juguetes en los diferentes Centros de Desarrollo Infantil de la Parroquia Chanduy

SR. MIGUEL ASENCIO

Buenos días compañeros, diciembre ha sido un mes fuerte de actividades, hubo varias fiestas navideñas, donde hemos sido participes y a la vez realizado aquellas, con el único fin de alegrar los corazones de los niños, fuimos participe de la encendida del árbol de Navidad en la Cabecera Parroquial.

Como presidente de la Sociedad Obrera Democrática Chanduy, hicimos énfasis referente a la academia y el paradero turístico, presentamos la propuesta de la academia y la sala lo tomó a bien, siendo esta aceptada, todos los documentos demuestran que le pertenece al GAD Parroquial Chanduy.

ING. HAMILTON VILLÓN

Buenos días compañeros. Estuvimos en la entrega de cámaras de seguridad de la Comuna Manantial de Chanduy, donde la comunidad está feliz.

De la misma forma estuvimos realizando la gestión de la iluminación de la vía la "Y" hasta Chanduy donde varias lámparas se encuentran apagadas, grabé un vídeo donde le enseñe al Gobernador de Santa Elena para que trate de gestionar también, así mismo con el Teniente Político, vinieron hacer las gestiones esperando que esto se lleve a cabo.

Fui parte a nivel parroquial en las festividades de navidad, participé en la fiesta de los proyectos sociales siendo un evento ameno, también de la encendida del árbol, y otros compromisos. De manera personal, con mi familia hace más de 10 años venimos aportando a la Parroquia Chanduy con la entrega de juguetes, entre otras actividades, siendo esto una tradición.

SR. ESTEBAN YÉPEZ

Buenos días compañeros, por las festividades de navidad he aportado con algunos juguetes y raciones alimenticias de las solicitudes que las personas me hicieron llegar.

*El Encanto
Del Sur*



También he gestionado ciertas ayudas y futuros proyectos con la Fundación Shaddai para la juventud de la Parroquia Chanduy.

He dado seguimiento de los pedidos que se ha realizado hacia el GAD Chanduy y otras instituciones públicas.

5.- INGRESO DEL SPACUS

Henry Rodríguez – Presidente del GAD Chanduy

Lo que corresponde al SPACUS deseamos la aprobación del Directorio del Gobierno Parroquial Chanduy para ingresar a este grupo y no solo ser veedor de los que ya conforman esto sino también del resto de comunidades para que se beneficien y ser nexos de ellas que desean ingresar y no tenga proyectos de sustentabilidad en cuanto manejo ambiental, al Gobierno Parroquial no le demanda mayor cantidad recursos sino es la voluntad de trabajo, sería bueno estimados vocales que aprueben el ingreso de nuestra institución al SPACUS para poder ser nexos en la conservación territorial.

Katiuska Asencio – Vice Presidente del GAD Chanduy

Doy mi punto de aprobación debido a que he estado presente dentro de los sectores involucrados, creo y considero que el levantamiento de información que se ha proporcionado se ha podido evidenciar que se necesita fomentar y fortalecer las áreas de conservación para que se vuelva un poco más sostenible dentro de los habitantes y además crear una conciencia ambiental que es bastante necesaria dentro de los mismos, también las proyecciones que actualmente llevamos en el gobierno parroquial se basa en el fortalecimiento y cuidado de los manglares, flora y fauna. Estoy en total acuerdo de que se una nuestro aporte como Gobierno Parroquial a fin de desarrollar acciones positivas en nuestras áreas.

Miguel Asencio – Vocal Principal del GAD Chanduy

Es importante que nosotros como Gobierno Parroquial seamos parte de este proyecto porque es necesario e importante la conservación territorial especialmente el medio ambiente, doy mi aprobación.

Hamilton Villón – Vocal Principal del GAD Chanduy

Aprobado, compañeros.

Esteban Yopez – Vocal Principal del GAD Chanduy

Es bueno tener una campaña de concientización y educación a nivel de comunidades dando a entender que nuestro futuro depende mucho de nuestro medio ambiente y ecosistema, nosotros estamos contribuyendo para que el clima se vuelva así de inestable,

*El Encanto
Del Sur*



el fenómeno de El Niño no vendrá, aquí nos caerá una sequía bastante fuerte. Es bueno también trabajar de manera micro en este sentido, por eso doy mi aprobación.

Henry Rodríguez – Presidente del GAD Chanduy

Gracias estimados compañeros es un gusto conocer que es parte de sus proyecciones a nivel de administración parroquial sobre todo en las comunidades, con el consenso de todos damos por aprobado el ingreso del SPACUS.

6.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Se resuelve analizar las diferentes propuestas del PDYOT que ha llegado al GAD Chanduy.
- Se resuelve apoyar al sector pesquero de la Parroquia Chanduy en el año 2024.
- Se resuelve dar inicio a los trabajos de mantenimiento, luminarias, reubicación de letras corpóreas y colocación de césped sintético en el parque de la Comuna El Real.
- Se resuelve que el Directorio de GAD Parroquial Rural de Chanduy aprueba que la institución ingrese al SPACUS en el año 2024.

7.- CLAUSURA DE LA SESIÓN

Siendo las 11H43 y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.

Lcdo. Henry Rodríguez Flores
PRESIDENTE

Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

CERTIFICACIÓN. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy.

Lo certifico, Chanduy 29 de diciembre del 2023.

Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

